

Zum ersten Mal in der Vereingeschichte konnte unsere Ü30 Mannschaft den langersehnten deutschen Futsalmeisterschaftstitel nach Augsburg mitbringen.

Unsere Vorrundenspiele:

GSV Augsburg - GTSV Essen 0:0
GSV Augsburg - Berliner Comet 2:0
GSV Augsburg - GSG Stuttgart 3:1

Im letzten Vorrundespiel mussten wir gegen einen überraschend guten Gegner GTSV Frankfurt gewinnen um den ersten Platz in der Gruppe zu sichern, um bereits im Halbfinale gegen einen sehr starken Mannschaft wie GSV Düsseldorf auszuweichen. Warnecke zum 1:0 und Neuhaus machte den Sack zum 2:0 zu.

Die Halbfinalspiele:

GSV Düsseldorf - GTSV Frankfurt 3:0
GSV Augsburg - Hamburger GSV 0:0 (5:4 n.E.)

Hamburg zog verdient ins Halbfinale ein und hatten zwei gute Spieler in der Offensive, den wir sehr gut im Griff hielten. Nach 15 min blieb es dann beim 0:0 und somit mussten wir ins "Losglück" der 6-meter schiessen ran, was echt die Nerven gekostet hat. Wir durften beginnen:

- → Warnecke trat als erstes an - Tor
- → Hamburg trifft ebenfalls
- → Neuhaus trat als zweiter an - Tor
- → Hamburg glich aus
- → Krug trat als dritter an - versemmt
- ! □□ Doch wir haben den Konrad, der uns rettete und den Ball hielt.
- → Vierter Schütze war Mavi - Tor
- → Hamburg bleibt dran
- → Fünfter trat Kramer an - Tor
- ! □□ Und wieder war Konrad zu Stelle und hielt den Ball - somit war der Finaleinzug perfekt.

Das Finale - zwei Mannschaften die viel Erfahrungen mitbringen. Düsseldorf besticht mit Nationalspielern die über den ganzen Turnierverlauf das beste Team waren. Wir Augsburger suchten eine clevere Taktik aus. Lange blieb es beim 0:0 - beide Seiten mit vielen Chancen. Doch dann fiel das 1:0 für die Düsseldorfer durch Fischer. Nun war es verdammt schwer einen Gegner wie Düsseldorf das Spiel auszugleichen/umzudrehen. Wir mussten auf das Pressingspiel umschalten, damit vorne endlich was passierte. Unser Kapitän Neuhaus reagierte schnell im Duell gegen einen Düsseldorfer marschierte nach vorne, umkurvte einen Abwehrspieler und hatte nur noch den Düsseldorfer Torwart vor seiner Nase, spielte jedoch an den besseren stehende Warnecke der den Ball zum 1:1 reinschob. Nun war das Spiel wieder offen. Und wieder nutzen wir unseren Cleverness, indem Neuhaus wieder den Ball erobern konnte und schnell zur Warnecke spielte, der wiederum weiter an Kramer weiterleitete - Kramer eiskalt vor dem Tor und traf zum 2:1.

Von da an machte Düsseldorf enormen Druck vor unseren Tor, doch wir hielten immer wieder dagegen bis die Uhr runter auf 0 sek ging. Dann kannte der Jubel keine Grenzen. Düsseldorf war tatsächlich über den ganzen Turnierverlauf das beste Team, mussten dennoch gegen einen cleveren und effektiven Augsburger geschlagen geben. Jedenfall ein würdiges und spannendes Finale für alle, die das Spiel angesehen haben. Über den ganzen Turnierverlauf kassierten wir nur zwei Tore, dank geschlossene Mannschaftsleistung und einen guten Torwart. Denn unser Konrad wurde zum Schluss zum besten Torhüter gewählt, verdient verdient. Glückwunsch zum Vizemeister [GSV Düsseldorf 1916 e.V. - Fußballabteilung-](#) und den drittplatzierten Hamburger GSV